

理事長挨拶

私たちの「医療法人済家会」は、当地に大正3年に長庚堂病院として開設されて以来100余年となります。

この地域の皆さまの温かいご愛顧により、地域に根差した医療法人として、島原の街の一部として成長して参りました。

現在は柴田長庚堂病院と島原保養院を二本柱として介護療養型老人保健施設、通所リハビリテーション、長崎県指定認知症疾病医療センター、認知症治療病棟、精神科デイケア、グループホームなどを有し医療保険と介護保険に対応できる体制を整えています。日頃から利用して頂いている患者さんの診療・介護だけでなく、地域の救急医療や輪番制病院も担当し、微力ながら医療の窓口としての役割も果たしてまいりました。

医療法人は時代の変化とともに厚生行政の下で形を変えていかなければなりません。この地域で必要とされ、皆様の期待に応えられる医療法人を目指し職員一丸となって頑張って参ります。

まだまだ続く高齢社会と人口減少の中で私どもが果たす役割は何かを模索しながら遅れることのないように法人のかじ取りをしていきたいと考えております。

皆様ご支援の程宜しくお願い申し上げます。



医療法人済家会